



▲見事な連携プレーによる初期消火訓練

大地震発生！本番さながらに ～札幌市総合防災訓練～

8月30日、東米里の白石清掃工場周辺で「札幌市総合防災訓練」が行われ、町内会や小中学生・高校生をはじめ消防、道警、自衛隊など1500人が参加しました。石狩地方中部を震源とする直下型地震が発生、甚大な被害が出ているーと想定。地域住民の避難誘導や倒壊家屋などからの負傷者救出、危険物火災消火、応急処置など30項目の訓練が次々と手際よく進められました。



▲高校生も参加した応急手当て訓練



◀慎重に狙って

ナイスショット！ 日ごろの練習の成果を競う

豊平川緑地パークゴルフコースで9月4日、白石区老人クラブ連合会主催のパークゴルフ大会が開かれました。秋晴れに恵まれたこの日、60から90歳代までのお年寄り163人が、18ホールのコースを舞台に熱戦を繰り広げました。この大会の最大の目的は会員相互の親ほく。時折失敗して苦笑いもありましたが、終始笑顔でのプレーに、コースは和やかな雰囲気になっていました。



▲カップイン2秒前

「おばけやしき」
は大人気でした▶



子どもの歓声にぎやかに ～児童会館6館が合同イベント～

9月1日、川下公園で区内の児童会館6館（北郷・東白石・北白石小ミニ・北東白石・柏丘・川北）が合同で、イベント「児童会館公園デビュー」を開催しました。会場では、子どもたちがバッジやスライムを作ったり、昔遊びで楽しんだりして大はしゃぎ。また、最も人気の高かったお化け屋敷では、中からちょっと怖そうな悲鳴が聞こえていました。



▲目を輝かせて昔遊びで楽しむ子どもたち